

Zeitschrift:	Les intérêts du Jura : bulletin de l'Association pour la défense des intérêts du Jura
Herausgeber:	Association pour la défense des intérêts du Jura
Band:	35 (1964)
Heft:	7
Artikel:	Anniversaire : la 10e Braderie de Porrentruy
Autor:	Montavon, André
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-825371

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 12.12.2025

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>

ANNIVERSAIRE

La 10^e Braderie de Porrentruy

Près de six lustres se sont écoulés depuis le jour où la Société de développement de Porrentruy, sous l'égide de son président M. Marcel Henry, prenait la décision, à l'instar de grandes villes belges, d'organiser une Braderie. Les initiateurs eurent la main heureuse, car la Braderie de 1936 reste présente dans toutes les mémoires.

La guerre survenant, il ne fut plus question de Braderie, mais l'idée des initiateurs avait fait son chemin et 1950 voyait la reprise des festivités, sous la direction de M. Armand Guenat. On repartait de pied ferme, restant fidèle aux principes émis par les organisateurs de la première, et tous les deux ans, depuis cette date, dans la cité des Princesses, c'est une grande fête que l'on attend et qui est entrée dans les mœurs. Elle est actuellement la plus grande manifestation du pays d'Ajoie. Cette année, précisément, la Braderie bruntrutaine en est à sa dixième édition.

En voulant permettre au négoce local de sortir de son isolement, les organisateurs tenaient à ce que le visiteur trouve à la Braderie une réelle occasion de « bon marché ». Et c'est dans une ambiance irrésistible, unique en son genre, que se fait ce grand marché. Pour l'acheteur, les tentations y sont multiples et c'est une ville grouillante de vie qui attend la foule des visiteurs. Il faut savoir qu'à la Braderie de Porrentruy, tout se passe entre vieilles connaissances qui ont un immense plaisir à se divertir ensemble à cette occasion. C'est en cela que réside le charme extraordinaire de cette manifestation. Le caractère traditionaliste, au tempérament essentiellement latin, des braves gens de l'Ajoie marque profondément ces jours de liesse populaire. Les belles fanfares militaires de la France proche ont droit de cité à Porrentruy et les soldats les composant deviennent pour deux jours de vrais Ajoulots.

Porrentruy est en fête. Le dimanche 30 août sera, à n'en pas douter, l'apothéose par la présentation du grand corso fleuri paré de plus de cent mille fleurs multicolores et animé par huit grands corps de musique. Défilant deux fois en circuit fermé, il précédera les grandes batailles de confetti qui ne cesseront qu'avec l'épuisement des munitions.

Les 29 et 30 août prochains, Porrentruy marquera d'un fleuron sa magnifique Braderie, mais formulons un souhait : que du Jura, de la Romandie, l'on aille en foule dans la capitale de l'Ajoie goûter le charme inégalable de deux journées de liesse, de gaieté, de roborante hospitalité.

André MONTAVON